



Manuela Beyer

"Es ist schön, nun die Möglichkeit zu haben, bei Bedarf die Eltern zu pflegen. Und wenn es die eigene Gesundheit nicht mehr erlaubt, kann ich eher aufhören oder eine Auszeit nehmen."



Steffen Hartmann

"Ich hab mich für das Modell entschieden, weil ich dadurch Zeit habe, eher in den Ruhestand zu gehen. Und ich bleibe weiterhin sozialversichert."



Eileen Ließmann

"Ich mache mit, weil es schön ist, einfach Zeit zu haben. Die Flexibilität des Modells hat mich überzeugt. Ich kann mir Zeit erarbeiten und ansparen."



Mandy Triebel

"Ich habe mich dafür entschieden, weil ich dadurch selbst über meine Zeit bestimmen kann. Und jetzt tut es mir finanziell nicht weh."



Gabriele Wiedenhaupt

"Das Modell hat mein Interesse geweckt, weil ich dadurch die Möglichkeit habe, flexibel in den Ruhestand zu gehen. Die Sicherheit des einbezahlten Geldes und Flexibilität in der Ansparung und Verwendung haben mich überzeugt."



Zukunft gestalten

Zukunft gestalten Mitarbeiterbroschüre zum Lebensarbeitszeitmodell der Schloß Hoym Stiftung